

Le patrimoine rural préservé

Depuis plus d'un demi-siècle, un petit chalet de bois agrémentait le paysage entre Copponex et les Bois Charbons. Ce n'était point un grenier à foin comme il en existe beaucoup en montagne, mais un rucher. Cet édifice avait été construit par Claudius Bocquet, de Cruseilles, mais il était inutilisé depuis de nombreuses années. Menacé par un projet immobilier, il était voué à disparaître.

In extremis, le conseil municipal d'Andilly a accepté de le démonter et de le remonter un kilomètre en amont, à Saint-Symphorien. Il a trouvé sa place au lieu-dit Chez Guillot, à côté de la future Maison du patrimoine et de l'histoire. Il faut rappeler que la restauration de cette maison forte du XVI^e siècle vient de bénéficier du soutien de la Mission du patrimoine Stéphane Bern.

Les travaux ont commencé



Un transfert délicat mais réussi grâce aux charpentiers Nans Da Silva, Théo Marmoux et Antoine Raccurt. Photo Le DL/S.C.

par le désamiantage de la toiture et le gros œuvre débutera dans l'hiver. Quant au rucher, il a fallu toute la maîtrise de l'entreprise Tradibois de Corbonod pour réussir à transférer le fragile

édifice et le poser sans encombre sur les fondations réalisées par l'équipe valdôtaine qui travaille actuellement sur les sols de l'auberge communale de Charly.

Sébastien CUSIN